

NGO

DPC Partai Demokrat Kabupaten Batang Gelar Turnamen AHY CUP

Edi Purwanto - PEKALONGAN.NGO.WEB.ID

Sep 25, 2022 - 13:14



Batang-Dalam rangka HUT ke 21 Partai Demokrat,DPC Partai Demokrat

Kabupaten Batang menggelar Turnamen Bola Voli AHY Cup 2022 yang akan berlangsung di lapangan bola voli Jemawu Desa Sidorejo Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang, Minggu 25 September 2022.

Ketua Panitia AHY CUP Herman Edi mengatakan selain mendapatkan hadiah uang pembinaan, peserta yang juara akan mendapatkan trophy AHY Cup 2022. "Turnamen AHY CUP ini diikuti 12 tim voli terbaik yang berasal dari beberapa kabupaten, diantaranya Kabupaten Batang, Kabupaten Pekalongan, Kabupaten Pemalang, Kabupaten Kendal dan Kota Pekalongan", ungkap Herman Edi.

"Acara ini digelar hanya satu hari ini saja , dengan sistem team yang kalah langsung gugur, sehingga persaingan menjadi sangat ketat untuk menjadi juara. Kami berharap kegiatan ini bisa menjadi agenda tahunan Partai Demokrat", imbuhnya.

Sementara Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Batang H. Edi Siswanto.S.Sos berharap digelarnya event bola voli ini memunculkan bibit pemain berbakat bola voli dari daerah dan bisa memperkuat hingga kancah nasional.

"Turnamen AHY CUP ini merupakan rangkaian peringatan HUT ke- 21 tahun Partai Demokrat dengan mengusung tema " BERSAMA RAKYAT MEMPERJUANGKAN PERUBAHAN DAN PERBAIKAN. Kejuaraan ini mendapatkan support penuh dari DPP Partai Demokrat untuk memajukan olahraga bola voli di Indonesia Khususnya di Kabupaten Batang",ucap Edi Siswanto.

Edi Siswanto juga menambahkan," Turnamen ini juga digelar di setiap kabupaten dan kota yang ada di Indonesia. Dengan momen ini diharapkan pelaku dunia usaha, perbankan, pecinta olahraga, dunia pers bersama-sama dan seluruh elemen masyarakat untuk melaksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas, di semua lapisan masyarakat,olah raga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup,"imbuhnya.

Ketua DPC Demokrat Kabupaten Batang juga berharap," Kejuaraan ini diharapkan akan memunculkan atlet yang handal, yang nantinya dapat mengangkat reputasi daerah dan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas, yakni untuk mewujudkan SDM yang berkarakter, tangguh dan berprestasi.

Bahkan olahraga harus mampu berperan dalam peningkatan ekonomi masyarakat", pungkas Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Batang.